

A propos de "d'Peffermillen", in forum nr 155

Chers amis de la rédaction du "forum",

En tant qu'un des professeurs qui ont eu il y a quelques années "di exzellent Iddi, fir Schüler aus alle Schoulen aus dem Land während e puer Deeg Deputéierte spillen ze loossen....meeschens am Mount Mee", j'aimerais vous informer du fait que l'organisation d'un "Parlement des Jeunes" pendant les vacances de la Toussaint qui viennent de se terminer n'a strictement rien à voir avec l'organisation de la "Simulation des travaux de la Chambre des Députés" telle qu'elle a été conçue il y a quatre ans

et organisée régulièrement depuis par l'équipe dont vous parlez.

Vu mes nombreux autres engagements, j'ai dû malheureusement cesser mes activités au sein de l'équipe organisatrice à la rentrée 1994, mais j'ai gardé suffisamment de bons contacts avec les anciens respectivement nouveaux responsables, professeurs et animateurs du SNJ, pour savoir que "l'équipe" continue efficacement son travail qui consiste en particulier à organiser trois manifestations que je continue de considérer comme exemplaires: le

Forum pour une Europe multiculturelle, les Classes européennes de la Simulation des travaux de la Chambre des Députés. Il serait vraiment dommage de ternir "l'image de marque" de ces manifestations ou de mettre en cause injustement leurs organisateurs en les associant à d'autres projets, qu'ils ont éventuellement pu inspirer, mais dans lesquels ils ne portent aucune responsabilité.

Connaissant l'impact qu'exerce immanquablement sur les lecteurs la diffusion de certaines prétendues "informations" couplées à de vagues soupçons et à des non-dit savamment dosés, je regrette sincèrement que vous n'ayez pas pris soin de vous informer préalablement auprès des responsables concernés. Ils

auraient pu vous donner toutes les informations concernant cette "non-affaire".

Quoi qu'il en soit, ce ne sera pas cette malheureuse bévue, qui suscitera tout au plus, je le sais, quelques légers remous dans le verre d'eau du petit monde luxembourgeois, qui m'empêchera de continuer d'être un lecteur fidèle de votre revue. Errare humanum est, näischt fir ongudd et... faites mieux la prochaine fois.

Amicalement,

Pit Mergen, Professeur au LGL
Bérelange, le 7 novembre 1994